

広告

企画・制作*読売新聞社広告局



丸谷 智保
株式会社セコマ
代表取締役社長

株式会社セコマ
本社:札幌市中央区南9条西5-421

セイコーマートの1号店は、日本にあるコンビニエンスストアの中で最も早い1971年(昭和46年)に誕生。人口の少ない地域や離島にも出店し、創業以来、道内で最も多くのコンビニエンスストアチェーンとしても有名。



私は創業以来、北海道で最も多いコンビニエンスストアであり続けてきました。そんな地域の食生活を支える企業として従業員の健康維持・増進、さらには地域も健康に対する取り組みを行いたと考えていたからです。

—具体的にはどのようなことを行っていますか?

健康診断では、法定項目以上の検査を設定して、その費用を会社が負担しています。

私たちの健康のために、コミュニケーションを活性化し、一体感と活力を引き出すような従業員の交流の場を多く設けています。スポーツ大会を開催して一緒に汗を流したり、洞爺湖でBBQや湖水浴を行って、親睦を深めます。部署

健康増進で生産性の向上も

—なぜ、健康経営を始めたので

しょうか?

「北海道の『コンビニエンスストア』として名を馳せている『セイコーマート』。運営元である株セコマは、従業員の健康はもちろん、地域の健康を目指す「野菜を食べようキャンペーン」にも取り組んでいる。

健康食7原則

1. 食は「国民総100才時代」を「長寿」かつ「元気に」生きる源。
2. 身体に良いもの、必要な栄養素をバランス良く摂る。
3. 「健康」と「美容」を混同しない。
4. 特別なものではない。普段から昔から食べ継がれてきたもの。
5. 麺つゆや煮物のタレなど基礎食材から「健康なもの」にこだわる。
6. 誰もが継続購入が可能な価格。
7. 美味しくなければ、長続きしないし、ストレスになる。

地域に寄り添った健康的な商品開発

—商品づくりで大切にしていることはありますか。

やグループ会社の垣根を越えた交流で、仕事がよりスマーズになつたという声もあがっています。いきいきと働ける職場づくりに、従業員の心の健康だけではなく、会社の生産性の向上にも繋がっています。



食で北海道を元気にするために掲げた「健康食7原則」

● 健康経営とは

企業が従業員の健康を管理する「健康経営」。いきいきと働ける環境を整えることが生産性の向上にも繋がり、企業・従業員ともに大きなメリットがあります。労働力不足など、少子高齢化による問題を多く抱える日本では、国を挙げて健康経営を推進しています。

北海道の企業に話を伺いました。

北海道で広がる「健康経営」



株式会社松木測量
代表取締役社長 松木 要 氏

株式会社松木測量
本社:札幌市東区北23条東15丁目5-25

1971年設立の測量会社。ワーク・ライフ・バランスと女性の活躍に取り組む「札幌市ワーク・ライフ・バランスplus企業」にも認証。

—健康経営を行う上で大切にしていることを教えてください。

—どのようにして健康経営を始めましたか? セミナーに参加した際、「健康経営アドバイザー」の存在を知り、すぐに相談しました。

健康経営を取り入れたい企業の支援を行う「健康経営アドバイザーリー制度」(株)松木測量はこの制度を積極的に利用しています。

健康経営アドバイザーからのサポートを受け、スピードで健康経営を開始。



アートシステム株式会社
常務取締役 浅野 剛 氏

アートシステム株式会社
本社:札幌市白石区本通17丁目南5-15

1996年設立のIT企業。北海道働き方改革にかかる改善プラン作成支援のモデル企業にも選定されています。

—具体的にどのようなことを行っていますか?
毎月1回は有給休暇を取得する、毎週水曜日は定時退社の日にするなど、健康経営の一環と

従業員の健康のための取り組みが評価され働き方改革のモデル企業にも選ばれている。

従業員の健康のために働き方改革に力を注ぐアートシステム株の取り組みが評価され働き方改革のモデル企業にも選ばれている。

—健康経営アドバイザーからはどのようなサポートが?
従業員の健康への意識を把握



アクサ生命保険株提供のアンケートにより
従業員の健康意識・生活習慣を「みえる化」。

「働き方の改善」が「従業員の健康改善」に繋がる。

して「働き方改革」に取り組みました。さらに、特定の従業員に仕事が集中することを解消するため、チームを超えて仕事を共にする仕組みづくりも。このような働き方改革の実施と、健康診断受診率100%、会社負担でインフルエンザ予防接種を実施していることに評価をいただき、健康経営優良法人に認定されました。

—具体的にどのようなことを行っていますか?
毎月1回は有給休暇を取得する、毎週水曜日は定時退社の日にするなど、健康経営の一環と

従業員の健康のための取り組みが評価され働き方改革のモデル企業にも選ばれている。

従業員の健康のために働き方改革に力を注ぐアートシステム株の取り組みが評価され働き方改革のモデル企業にも選ばれている。

※健康経営アドバイザーとは、健康経営に取り組もうとする企業に対して、行政の施策や、相談窓口など必要な情報提供や実践支援を行う専門家です。

さっ! どさんこ健康プロジェクト ~広がる健康経営~

きくと
特約協賛: AXA アクサ生命

STV 札幌テレビ放送
9月28日 午前9:55より放送

道内で「健康経営」が急速に広まっています。
なぜ今「健康経営」が求められているのか?
「健康経営」の導入で企業はどう変わるのか?
和久井薰キャスターが、最新事情をリポートします。



鈴木北海道知事にインタビュー!